

LE FLORENTAIS

Ville de Saint-Florent-sur-Cher - janvier 2025 - n° 207

*Soyons fiers !
De la commune que nous dessinons ensemble,
avec ambition et solidarité.*



Bonne année 2025 !

Sommaire

- 03 Editorial
- 04 Dossier : Un engagement pour les animations
- 08 Actu'Ville
- 10 Vivre à Saint-Florent-sur-Cher
- 12 Économie, Emploi, Formation
- 15 Brèves
- 19 L'essentiel

BON À SAVOIR

Madame le Maire reçoit la population
en mairie, sur rendez-vous.
Contacter le 02 48 23 50 15

MENSUEL LE FLORENTAIS

Directeur de la Publication - Madame le Maire

Rédacteur, maquettiste, photos

Emilie Lemkahouen - Service Communication

Hôtel de Ville

Place de la République - 18400 Saint-Florent-sur-Cher

02 48 23 50 00

www.ville-saint-florent-sur-cher.fr

Imprimerie

Centr'Imprim - 36101 Issoudun cedex

Dépôt légal : janvier 2025

Tirage : 3660 exemplaires

Consultez le site cnil.fr pour plus d'informations sur vos droits. Pour exercer ces droits ou pour toute question sur le traitement de vos données dans ce dispositif, vous pouvez contacter notre délégué à la protection des données GIP RECIA - www.recia.fr

SUIVEZ-NOUS

www.ville-saint-florent-sur-cher.fr



CÉRÉMONIE DES VŒUX 2025

Marie-Line Cirre

Maire de Saint-Florent-sur-Cher

Les membres du conseil municipal

vous adressent leurs meilleurs vœux
pour cette nouvelle année 2025
et seraient honorés de votre présence
à la traditionnelle cérémonie des vœux

Judi 16 janvier 2025 à 18h30

Centre Culturel Louis-Aragon

70 avenue Gabriel-Dordain - 18400 Saint-Florent-sur-Cher



SUBVENTIONS AUX ASSOCIATIONS

Les associations souhaitant demander une **subvention financière et/ou en nature** à la mairie peuvent télécharger le dossier de demande de subvention <http://ville-saint-florent-sur-cher.fr/rubriqueAssociations> ou le demander à l'accueil de l'Hôtel de Ville.

Le dossier doit être retourné dûment rempli et signé pour le **03 février 2025 au plus tard**.
Les dossiers incomplets ne seront pas étudiés.

Envoi dossier : contact@villesaintflorentsurcher.fr

Renseignements : finances@villesaintflorentsurcher.fr

Éditorial

Chères Florentaises, chers Florentais,

Alors que nous tournons la page de l'année 2024, c'est avec un immense plaisir et beaucoup de fierté que je m'adresse à vous pour vous présenter, au nom de toute l'équipe municipale, **mes vœux les plus chaleureux pour 2025**. Que cette nouvelle année soit pour vous et vos proches synonyme de bonheur, de santé, de réussite et de sérénité.

L'année écoulée a été riche en projets, en initiatives et en moments partagés qui ont renforcé notre belle commune. Ensemble, nous avons relevé de nombreux défis pour continuer à faire de Saint-Florent-sur-Cher un lieu de vie agréable, dynamique et solidaire.

2024 en quelques faits marquants

Nous avons poursuivi nos engagements pour améliorer votre cadre de vie. L'ouverture à la circulation de la **rue des Lavois** aura été longtemps attendue. Ce projet, concerté avec Fercher pour la mise aux normes des réseaux, a été long à mener mais indispensable pour les habitants de la rue. Les aménagements routiers du Chemin du Grand Breuil touchent aussi à leur fin.

Sur le plan environnemental, notre programme de transition écologique continue de porter ses fruits. Grâce aux travaux de rénovation énergétique et aux remplacements des points lumineux en led dans nos bâtiments municipaux comme sur la voirie, nous avançons vers une commune plus respectueuse de l'environnement. **Les économies réalisées par ces nouvelles lumières ont permis de rétablir l'éclairage public la nuit.**

Les festivités organisées tout au long de l'année, le 13 juillet, le festival Jeune Public, les Flo'lies ou encore le marché de Noël ont rassemblé petits et grands dans **une ambiance conviviale**. Je veux remercier chaleureusement nos aînés et leur participation en nombre au repas dansant du 11 décembre qui leur a été proposé et servi par la municipalité avec grand plaisir. Ce rendez-vous revêt une importance particulière pour tous et nous rappelle **l'importance de la cohésion sociale** et le plaisir de partager des instants de joie collective. Pour ceux qui n'ont pas pu y assister, un colis de douceurs locales leur ont été distribué à domicile ou en mairie.

2024 aura permis à Saint-Florent de **confirmer son appartenance à FerCher**. Un travail de fond avec des données chiffrées a mis en avant les avantages à consolider la solidarité territoriale engagée au sein de FerCher. **Ensemble, unis avec les communes** membres, nous mettons en œuvre un **projet de territoire** solide, ambitieux et complètement concerté.

Enfin, nous sommes prêts à aller plus loin dans la mutualisation des expertises au bénéfice des 9 communes de FerCher, avec la création d'un service commun, au sein de FerCher, qui s'attachera à la commande publique et à la recherche de subventions.

Un grand merci

Je tiens à remercier chaleureusement toutes celles et ceux qui s'impliquent pour faire vivre Saint-Florent-sur-Cher : les élus, les agents municipaux, les associations, les commerçants, artisans et, bien sûr, vous, les habitants.

Je souhaite également que nous ayons ensemble, une tendre pensée pour tous ceux qui nous ont quitté dernièrement, mais qui ont été, chacun à leur manière, des figures emblématiques de la vie florentaise.

2025 : poursuivre notre élan

Cette nouvelle année s'annonce prometteuse. Plusieurs chantiers importants débiteront, notamment les travaux de réhabilitation de l'école maternelle Rive Droite, sujet que nous suivrons tout au long de l'année. Nous continuerons à soutenir nos aînés et nos jeunes avec le conseil municipal des enfants, ainsi que nos associations, car chacun à sa place dans le développement de notre commune.

Nous lancerons également **l'Atlas de la biodiversité sur les bords de la rivière Cher** et engagerons concrètement la végétalisation du centre bourg.

Dès 2025, Saint-Florent s'inscrira dans la matrice de **Bourges Capitale Européenne de la Culture 2028**, dans le cadre du dispositif Petite Ville de Demain, en impliquant la population, autour d'un projet mêlant art et mobilité douce. La programmation culturelle sera revisitée cette année encore, tant au centre culturel qu'au cinéma ou à la médiathèque et la Microfolie.

2025 sera aussi l'année où **Saint-Florent recevra ses villes jumelles**, Neu Anspach et Senjur. Nous vous présenterons le programme que nous préparons pour les familles. Et si vous voulez partager l'aventure, n'hésitez pas à nous rejoindre !

Nous sommes conscients que les défis ne manqueront pas, qu'ils soient financiers, climatiques, environnementaux ou sociaux. Mais ensemble, **avec votre soutien et votre confiance**, nous continuerons à faire de Saint-Florent-sur-Cher une ville où il fait bon vivre.

Je vous invite à retrouver toute l'équipe municipale au Centre Culturel Aragon le 16 janvier à 18h30 pour la traditionnelle cérémonie des Vœux. Que cette année soit pour notre commune une nouvelle étape dans son épanouissement et le reflet de notre engagement commun.

Je vous souhaite à tous une excellente année 2025



Marie-Line CIRRE
Maire

DOSSIER : LE SAVIEZ-VOUS ?

Un engagement pour l'animation et la vie associative

À Saint-Florent-sur-Cher, la vie municipale s'articule autour d'une volonté forte : offrir aux habitants des animations diversifiées tout en soutenant activement les associations locales dans leurs projets. Cette ambition, portée par les élus, se traduit par une **programmation riche** et variée qui vise à rassembler petits et grands, à **renforcer les liens sociaux** et à mettre en valeur l'énergie collective de notre commune.

Malgré un contexte budgétaire contraint, les événements phares continuent de rythmer l'année. **Des rendez-vous incontournables** tels que le marché de Noël, le Téléthon, ou encore le repas des seniors sont maintenus, témoignant de notre attachement à ces moments de convivialité partagés. Et parce que Saint-Florent est une commune en constante effervescence, des initiatives originales comme la balade des Pères Noël à motos ou le stand-up solidaire des Âmes Solidaires viennent enrichir le calendrier, apportant une touche d'innovation et de générosité à ces festivités.

Cet engagement illustre la volonté de faire vivre notre commune, en s'appuyant sur une collaboration étroite entre la municipalité et les associations. Ensemble, nous cultivons l'esprit de fête et de solidarité qui fait la richesse de notre territoire.

Quatrième édition du Marché de Noël

Cette année encore, la magie de Noël a illuminé la place de la République à Saint-Florent à l'occasion de la quatrième édition de son Marché de Noël. Les 30 novembre et 1^{er} décembre, sous un soleil radieux, l'événement a su ravir petits et grands avec une ambiance festive et chaleureuse.

Pendant plusieurs semaines, le service communication a orchestré les préparatifs avec un soin méticuleux. De la sélection des 50 exposants à la coordination avec les services techniques pour l'installation des sapins et des équipements électriques, en passant par la collaboration avec le Père Noël et la Mère Noël pour peaufiner leurs prestations, aucun détail n'a été laissé au hasard. Le jour J, dès l'aube, les stands ont été dressés autour de la patinoire, déjà prête à accueillir les visiteurs. L'installation s'est déroulée dans une ambiance conviviale où exposants et organisateurs se sont entraînés pour garantir un démarrage sans encombre.

Découvertes artisanales et gastronomiques : les visiteurs ont pu savourer le vin chaud proposé par l'Union Commerciale et Artisanale, tout en dénichant des produits locaux et solidaires.

Activités pour les enfants : la patinoire, gracieusement mise à disposition par la municipalité, a fait le bonheur des familles. Plus de 450 enfants ont eu la chance de rencontrer le Père Noël, installé dans le pigeonnier, un décor féérique qui a marqué les esprits.

De son côté, la Mère Noël a captivé plus de 300 auditeurs avec ses contes enchanteurs.

Boîte aux lettres magique : 137 lettres ont été déposées par les enfants, et le Père Noël a répondu personnellement à une centaine d'entre elles, malgré quelques adresses incomplètes.

Le clou du spectacle cette année a été le canon à neige, une nouveauté qui a transformé la place de la République en véritable village de Noël. Cette initiative a renforcé l'atmosphère magique tant appréciée par les visiteurs. Le samedi était clôturé par la voix enchanteresse de Ghislaine Pasquet sur les sons du piano de son époux Joël.

Avec un **budget de 8 000 euros**, principalement dédié à la location de matériel, la municipalité a su organiser un événement d'envergure tout en respectant ses contraintes financières.

Au-delà de la féerie, le Marché de Noël de Saint-Florent s'impose comme un **moment clé de la vie locale**, renforçant le lien entre les habitants, les commerçants et les associations. Une fois de plus, cet événement prouve que l'esprit de Noël réside autant dans la magie des lieux que dans les cœurs de ceux qui y participent.

Rendez-vous l'année prochaine pour une cinquième édition qui promet d'être encore plus mémorable !





Téléthon : un élan solidaire malgré les intempéries

Les 6, 7 et 8 décembre 2024, Saint-Florent-sur-Cher a vibré au rythme de la solidarité pour une nouvelle édition du Téléthon. Fidèle à cette tradition inscrite depuis de longues années dans le calendrier municipal, la ville a pu compter sur **le soutien indéfectible de ses associations, commerçants et bénévoles** pour faire de cet événement une réussite malgré un contexte météorologique peu clément.



L'Amicale cyclo

Le Téléthon à Saint-Florent est avant tout une **aventure humaine**, rendue possible grâce à l'implication des nombreuses associations et artisans locaux. Parmi elles, citons l'Amicale Cyclo, l'Amicale du Personnel, le Body Taekwondo Fitness, Saint Flo Run, les Mordues de Scrap, le Club des Séniers, Arabesque, l'Hyèvre de Mer, le Club de Natation Florentais, la Chorale Vicus Aureus, l'École de Musique, Jeunesse Arc-en-Ciel, l'U.S.F. Pétanque, Saint-Florent Culture, l'Atelier Art Floral, Saint-Flo Badminton, la FCPE, Le Palais d'Or, le cinéma Le Rio, Emmanuel Daoût, la Boulangerie le Fournil du Breuil, Sophie Alvès, l'U.S.F. Musculation, Massœuvre Animation et bien sûr les incontournables Comité des Fêtes et JR Animations.



Marche nature de Sophie Alvès



Passage des cyclos à l'école élémentaire Dézelot

À toutes ces forces vives, **un immense merci** pour leur mobilisation et leur créativité, indispensables au succès de cette édition. Malgré le froid mordant, les rafales de vent et la pluie, la programmation a été riche et diversifiée :

- un accueil par les écoles et les mairies des cyclos, une randonnée nocturne, une marche nature, qui a rassemblé des courageux passionnés malgré les conditions climatiques, des portes ouvertes, des concerts et des spectacles de magie et de danse, offrant des moments d'émerveillement et de partage et le village Téléthon, véritable point central des festivités, qui a accueilli les visiteurs dans une ambiance conviviale.



Remise du chèque de l'association FCPE

Suite à la soirée des rifles de l'association FCPE, le bénéfice de la vente de crêpes de 108 € était remis au Téléthon et deux dons de 800 € pour l'école élémentaire Dézelot et pour le collège Voltaire. Un clin d'œil particulier à Célian Bordeaux et Maxence Verniaud du collège Voltaire encadrés par M^{me} Méger qui ont organisé une journée spéciale Téléthon avec des activités variées comme le mur d'escalade, le tir à l'arc, l'apprentissage des gestes de premiers secours, le tir laser et même une initiation à la langue des signes. Une initiative inspirante qui montre que la solidarité n'a pas d'âge.



Les activités du collège Voltaire



Les Mordues de scrap sur le village

Malgré les caprices de la météo, la mobilisation des habitants, des bénévoles et des visiteurs a permis de **collecter plus de 7 000 €**, une somme que la ville transmettra à l'AFM-Téléthon en janvier 2025. **Un grand merci à tous !**



Soirée Téléthon : Françoise Sotivet de Saint-Florent Culture, Sébastien Brunet, délégué AFM et Madame le Maire



Repas des séniors : une rencontre importante



Comme chaque année, la municipalité de Saint-Florent-sur-Cher a organisé le traditionnel repas des séniors, un événement désormais incontournable, placé sous le signe de la convivialité et du partage.

Marie-Line Cirre, maire de la commune, a accueilli les 240 convives présents avec émotion et simplicité, (30 de plus qu'en 2023) :

« Pas la peine de faire de longs discours, je veux vous remercier du fond du cœur d'être présents. Ce repas est nécessaire pour nous permettre de nous retrouver tous les ans, de passer un moment ensemble. Je veux juste que nous ayons une pensée pour les personnes qui nous ont quittés cette année. On pense à eux. »

Pour faire de cette journée une véritable fête, les élus municipaux n'ont pas hésité à enfiler leur tablier et à assurer le service, avec bonne humeur et efficacité. La chorale **Vicus Aureus** a animé la buvette, tandis que l'orchestre **Krysty Bell** a rythmé l'après-midi avec des airs entraînants, invitant les participants à danser et à profiter pleinement du moment.

Côté papilles, **le traiteur Délice du Chef** a ravi les convives avec un menu soigneusement préparé « aux petits oignons », mêlant tradition et raffinement.

Ce repas, offert par la municipalité, s'adresse aux Florentais âgés de 70 ans et plus, ainsi qu'à leur conjoint. Mais la municipalité n'oublie pas ceux qui ne peuvent y participer ainsi 217 colis gourmand ont été remis sur simple demande aux plus de 78 ans et aux plus de 68 ans en situation de handicap, auprès du service à la population, permettant à chacun de profiter de l'attention bienveillante de la commune et du CCAS.

L'organisation de cette journée festive a été menée avec rigueur par les agents du Centre Culturel Louis-Aragon, mobilisés pour garantir le succès de l'événement.

Avec un budget de 5 500 € alloué pour le repas et 3 200 € pour les colis aux séniors pour cette fin d'année, Saint-Florent-sur-Cher réaffirme son engagement envers ses aînés, en leur offrant non seulement un repas, mais surtout un moment d'échange, de partage et de souvenirs.

À travers ce rendez-vous annuel, la municipalité souhaite renforcer le lien intergénérationnel et rappeler l'importance de ces instants précieux, où la solidarité et la convivialité prennent tout leur sens.

Un grand merci à tous les participants et organisateurs qui ont fait de cette journée une belle réussite !





Retour sur la Balade des Pères Noël une mobilisation record pour une noble cause

L'association des Motards du Cher a une fois de plus marqué les esprits avec sa **Balade des Pères Noël 2024**, organisée au profit de l'association Autour du BPAN. Cette manifestation, soutenue par la ville de Saint-Florent-sur-Cher et plusieurs partenaires locaux, a rassemblé un nombre record de participants pour une journée placée sous le signe de la solidarité et de la convivialité.

Un record battu : 377 motos réunies

Julien Tissier, président des Motards du Cher, se réjouit de l'engouement sans précédent pour cette édition. Le précédent record de participation, établi en 2022 avec 312 motos, a été largement dépassé cette année avec 377 motos inscrites à la balade. Un véritable exploit, qui témoigne du fort soutien de la communauté motarde pour les causes caritatives.

Sous un ciel frais mais sec, les participants ont pu profiter d'un **parcours de 55 km** traversant plusieurs communes, où l'accueil chaleureux des habitants a ajouté une touche festive à l'événement. Le départ et l'arrivée se sont tenus sur la place de la République à Saint-Florent-sur-Cher, remplie de motos décorées dans l'esprit de Noël. Un concours de décoration et de déguisements a rythmé la journée, récompensant les efforts créatifs des participants avec de nombreux lots offerts par les partenaires. En clôture, un concert a été organisé, prolongeant l'ambiance festive jusqu'à la tombée de la nuit.

Le succès de cette édition repose avant tout sur l'engagement des bénévoles des deux associations, Motards du Cher et Autour du BPAN, ainsi que sur le soutien logistique et financier des partenaires :

- Ville de Saint-Florent-sur-Cher
- ANPR Moto, Racing 2000, Super U Saint-Florent-sur-Cher
- V and B Bourges-Saint Doulchard, Au P'tit Berrichon, La Crêpe Argente

Des remerciements particuliers ont été adressés au Comité des Fêtes de Saint-Florent-sur-Cher et à Orphéopolis pour leur aide précieuse.

Grâce à la forte mobilisation des motards et des spectateurs, l'événement a permis de **récolter 3 093 euros**, intégralement reversés à l'association Autour du BPAN. Cette association soutient la recherche médicale pour la maladie neurodégénérative BPAN, dont souffre Lisa, une jeune fille de Morthomiers.

Elodie Renoir et Pierre-Antoine Dumery, représentants de l'association Autour du BPAN, tiennent à remercier chaleureusement l'ensemble des bénévoles et participants. « La solidarité de la communauté motarde ne cesse de nous impressionner », ont-ils déclaré.

Cette journée, mêlant plaisir de rouler et générosité, restera gravée dans les mémoires comme une belle démonstration de l'engagement humain pour des causes qui comptent.

Rendez-vous l'année prochaine pour une nouvelle édition qui, on l'espère, sera encore plus marquante !



DES ÉTUDIANTS SANTÉ EN IMMERSION À SAINT-FLORENT-SUR-CHER

La municipalité a fait le choix d'accueillir 6 étudiants en santé pour un projet de service sanitaire sur la parentalité et la nutrition. La ville de Saint-Florent-sur-Cher a été sélectionnée dans le cadre du service sanitaire proposé par le Collégium Santé du Centre-Val de Loire pour accueillir six étudiants en santé du 18 au 22 novembre 2024.

Ce projet de service sanitaire rassemble trois étudiants en troisième année de médecine de l'université de Tours et trois élèves en deuxième année de l'Institut de Formation en Soins Infirmiers (IFSI) de Bourges, qui travailleront ensemble sur une action de prévention primaire et promotion de la santé à destination du public de la maison petite enfance labellisée "1000 premiers jours".

Sous la supervision de Dominique Montigny, directrice enfance jeunesse et de la référente santé Céline Quinet, les étudiants élaboreront un diagnostic de santé publique qui permettra la mise en évidence des besoins sur le territoire et la définition d'actions de prévention. Actions qui seront mises en œuvre du 31 mars au 4 avril 2025. « L'accueil de ces étudiants en santé est une formidable opportunité pour Saint-Florent-sur-Cher de promouvoir la prévention et la promotion de la santé sur notre territoire. En sensibilisant les familles locales, nous contribuons activement à l'amélioration de la qualité de vie et à l'égalité d'accès aux soins pour tous nos citoyens, » a déclaré Marie-Line Cirre, Maire de la ville.

Ce projet de service sanitaire permettra aux étudiants de renforcer leurs compétences en prévention et promotion de la santé, d'acquérir une méthodologie de projet et de se familiariser avec les réalités de la pratique en zone rurale. La ville mettra à leur disposition les infrastructures nécessaires et des espaces pour organiser des activités tout au long de leur mission.

Saint-Florent-sur-Cher s'engage à sensibiliser les familles aux enjeux d'une santé durable, confirmant son rôle de soutien au développement de projets novateurs et au renforcement de l'attractivité de son territoire.



3 étudiantes en médecine entourées par Madame le Maire et Dominique Montigny, directrice enfance-jeunesse

POINT CONSEIL BUDGET ASSOCIATION VILTAIS

Les Points Conseil Budget (PCB) figurent parmi les mesures clés de la Stratégie nationale de prévention et de lutte contre la pauvreté.

C'est un service gratuit labellisé par l'État, pour prévenir le surendettement et renforcer l'accompagnement des personnes pouvant rencontrer des difficultés financières. Dans le cadre de la **stratégie nationale de prévention et de lutte contre la pauvreté**, des Points Conseil Budget (PCB) ont été déployés sur l'ensemble du territoire depuis quelques années.

L'Association Viltails a obtenu **la labellisation sur le territoire du Canton de Charost** (13 communes), et sur la Communauté de Communes du pays d'Issoudun, à cheval sur l'Indre et le Cher (12 communes).

Avec la crise sanitaire, les budgets de nombreuses familles se trouvent fragilisés et en difficultés dans leur gestion. Les objectifs des PCB sont de prévenir le surendettement et de favoriser l'éducation budgétaire.

Qu'est-ce que le point conseil budget de Charost ?

C'est une personne physique qui s'engage à être à votre écoute en toute **CONFIDENTIALITÉ** et à vous proposer des conseils **GRATUITS** et **PERSONNALISÉS**, quels que soit votre situation professionnelle ou votre niveau de ressources.



Ses missions sont :

- Accueil de tout public,
- Information,
- Diagnostic,
- Accompagnement budgétaire,
- Ouverture de droits,
- Rédaction de courriers,
- Prévention des situations de surendettement,
- Accompagnement dans le cadre de la procédure de surendettement.

Il s'agit généralement de permettre à la personne accompagnée d'apprendre à équilibrer son budget, ou à s'adapter à de nouvelles contraintes budgétaires afin de prévenir et de lutter contre la pauvreté.

Sur rendez-vous :

44 grande Rue - logement 8 - 18290 CHAROST
07 56 42 36 26
pcb.charost@viltails.eu

Sans Rendez-vous, permanences tous les mois :

1^{er} jeudi de 9h à 12h et 3^{ème} mardi de 14h à 16h30
salle Roseville, 18 rue des lavoirs, St Florent sur Cher
3^{ème} vendredi, mairie de Charost de 9h à 12h.

Ces permanences sont ouvertes à tous.

DISSOLUTION COMITÉ DE JUMELAGE

L'association Comité de jumelage de Saint Florent sur Cher s'est réunie une dernière fois le 15 novembre en Assemblée Générale extraordinaire pour valider sa dissolution en présence de Madame le Maire et des adhérents. Le manque de qualification professionnelle des administrateurs pour encadrer la rencontre 2025 des jeunes collégiens en partenariat avec le collège Voltaire, ainsi que la lourdeur administrative et l'obligation de passer par le numérique pour obtenir des subsides, ont considérablement compliqué la tâche.

Selon les modalités de liquidation prévues dans les statuts, les avoirs de l'association vont être versés aux coopératives scolaires, pour les enfants des 4 écoles de Saint-Florent-sur-Cher.

Les activités de l'association cessent, mais les jumelages entre les villes de Saint-Florent-sur-Cher, Neu-Anspach et Šentjur continuent.



LE JUMELAGE SOUTIEN DE LA MUNICIPALITÉ

Saint-Florent-sur-Cher maintient son jumelage avec Neu-Anspach et Senjūr : Un appel à la solidarité pour mai 2025

Depuis de nombreuses années, Saint-Florent-sur-Cher cultive des liens précieux avec ses villes jumelles, Neu-Anspach en Allemagne et Senjūr en Slovaquie. Ces relations internationales, fondées sur l'amitié, la solidarité et l'échange culturel, sont un symbole fort de l'ouverture de notre commune sur le monde.

Nous avons le plaisir de confirmer le maintien de ces partenariats essentiels, qui continueront de renforcer les liens entre nos communautés. À cet égard, **Saint-Florent-sur-Cher accueillera en mai 2025 une délégation de nos villes jumelles**, une occasion unique de célébrer notre union et de partager des moments de convivialité.

L'organisation de cet événement **du 29 mai au 1^{er} juin** demande cependant une mobilisation collective. Nous lançons **un appel à tous les Florentais** souhaitant s'impliquer dans la préparation de cette réception. Que vous puissiez offrir de votre temps, héberger des hôtes ou participer aux animations, chaque geste compte pour garantir le succès de cet événement.

Ce jumelage est bien plus qu'un simple partenariat : il est le reflet des valeurs européennes que nous défendons, fondées sur l'amitié et la coopération entre les peuples. Ensemble, faisons de cette rencontre une réussite à la hauteur de ces ambitions ! Pour plus d'informations ou pour proposer votre aide, n'hésitez pas à contacter la mairie. Merci à toutes et à tous pour votre engagement.

Vive l'amitié internationale, vive le jumelage !

SERVICES TECHNIQUES MUNICIPAUX SÉCURISATION ET PLANTATION

Sécurisation rue Félix Pyat : des barrières pour protéger les piétons

Les services municipaux ont installé des barrières sur les trottoirs de la rue Félix Pyat, devant le bar-PMU Le Vincennes, pour empêcher le stationnement illégal. Située à proximité d'une intersection, cette zone posait des risques pour les piétons, contraints de marcher sur la chaussée en raison des voitures garées.



Cette mesure, saluée par les riverains, vise à sécuriser et fluidifier le passage des piétons, notamment des personnes à mobilité réduite. Elle s'inscrit dans un plan municipal global de lutte contre les incivilités et de sécurisation des espaces publics.

Un château prêt à fleurir pour le printemps

Aux abords du château, la nature se prépare déjà à dévoiler ses plus belles couleurs. Les agents du service Environnement et Cadre de Vie ont réalisé une tâche impressionnante : planter 270 bulbes et plus de 300 arbrisseaux.

Ce chantier d'envergure, mené avec passion et savoir-faire, vise à offrir un cadre enchanteur pour le printemps à venir. Avec une précision et une organisation méticuleuse, les agents participent à l'embellissement de cet espace emblématique, pour le plaisir des visiteurs et des habitants.



DES ATELIERS MOBILITÉ DE PETITE VILLE DE DEMAIN

La Communauté de Communes, en partenariat avec la Région Centre Val de Loire (AOM : autorité organisatrice de la mobilité) collaborent à une étude de mobilité à l'échelle du territoire FerCher. Le bureau d'études ITEM a réalisé un questionnaire en ligne cet été auprès des habitants. Le questionnaire (plus de 300 réponses) a permis d'obtenir des données précises. Différentes réunions sont organisées avec les élus, les partenaires et deux ateliers ont été ouverts aux habitants. La phase 1 de diagnostic est terminée, la phase 2 : recherche de solutions techniques et de scénarios est bien avancée. Le schéma de mobilité proposera des actions à court et moyen termes. Plusieurs actions concrètes devraient voir le jour dès 2025. Le Conseil départemental, le syndicat Agglobus, le Conseil Régional, le PETR, la Préfecture, la SNCF, les associations de randonnées, de cyclotourisme et les habitants participent aux différents temps de travail.

Le résultat de l'étude (phase 3 élaboration du plan de mobilité) devrait être communiqué à partir du mois de mars 2025.



LE BOUT DU PONT EN ACTION !

Lundi 9 décembre, organisée dans la salle Danielle Darrieux, la deuxième rencontre citoyenne de la Rive gauche a réuni 11 participants issus de différents quartiers, tels que Bellevue, Massœuvre, Émile-Zola et Jean-Jaurès. Les discussions se sont orientées sur les problématiques récurrentes rencontrées dans la vie quotidienne des riverains. L'un des sujets majeurs soulevés lors de cette réunion concerne l'entretien des chemins de balade dans le secteur. Ce problème, déjà évoqué lors de la première réunion, semble fédérer une partie des préoccupations des habitants.

Malgré des suggestions lors de la première rencontre, comme l'organisation d'une fête des voisins ou des actions de fleurissement, ces propositions n'ont pas suscité d'enthousiasme particulier. Cependant, une nouvelle idée a émergé lors de cette deuxième réunion, trouvant un écho favorable auprès des participants :

Faire découvrir la rive gauche aux Florentais à travers des parcours de marche, mettant en valeur des lieux méconnus mais riches d'intérêt dans les quartiers de Massœuvre, Bellevue et Émile-Zola.

Le rendez-vous est donné pour une **prochaine réunion le jeudi 30 janvier 2025, à 18h00**, au cours de laquelle les habitants travailleront en groupe sur les modalités concrètes de ce projet. **Venez nombreux participer aux ateliers menés par les habitants et pour les habitants.**

JOYEUX ANNIVERSAIRE LOUIS FÊTE SES 17 ANS

Louis, atteint de leucodystrophie, une maladie grave et mortelle, a fêté ses 17 ans sous le thème des Jeux Olympiques Paris 2024. Cet anniversaire, riche en symbolisme, a été rendu encore plus émouvant par la **générosité de M. Blin, du Fournil du Breuil**, qui a spontanément offert un



somptueux "number cake" après avoir été touché par l'histoire de Louis. Ce geste altruiste a profondément ému sa famille et ravi tous les invités. Malgré un diagnostic sombre et une espérance de vie incertaine, Louis défie les pronostics depuis plusieurs années, traversant avec force et espoir des moments marquants, comme l'annonce de Paris 2024, un événement qui le passionne profondément. Sa passion pour le sport et son sourire éclatant à l'écoute de la Marseillaise témoignent de sa joie de vivre et de son courage exceptionnel. Grâce à des séances régulières en centre de réhabilitation en Bretagne, Louis a pu stabiliser son état de santé. Les espoirs se tournent aussi vers des technologies médicales prévues pour 2025, qui pourraient améliorer encore davantage sa prise en charge.

Inspirant par sa détermination, Louis a su encourager six autres enfants atteints de la même maladie à suivre son exemple, créant ainsi une véritable communauté de jeunes combattants.

RÉUNION CITOYENNE

Début des ateliers

QUARTIER RIVE GAUCHE DE LA VILLE

**FAISONS BOUGER LA RIVE GAUCHE !
ATELIERS, CRÉATION, ÉVÈNEMENTS...
CONCRÉTISONS VOS IDÉES !**



Ateliers ouverts à tous les habitants des quartiers :

Bellevue, Bois-Vert, Salengro, Massœuvre, Emile-Zola...

JEUDI 30 JANVIER 2025 - 18H00

Salle Danielle Darrieux
1 chemin de l'Ancienne Gare - Saint-Florent-sur-Cher

Un pot sera offert en fin de rencontre

**Pour plus d'informations, contactez-nous :
communication@villesaintflorentsurcher.fr**




MÉDIATHÈQUE NEWSLETTER

Meilleurs vœux



Janvier 2025

N u i t s d e l a l e c t u r e

Vendredi 24 janvier 2025



ENTRÉE LIBRE
- dans la limite des places disponibles

9h-12h
&
14h-18h



PROJECTION

Collection Notre-Dame de Paris



18h30
-
20h



MICROFÉRENCE

Le défi des cathédrales gothiques

Samedi 25 janvier 2025



GRATUIT
- sur inscription

9h30-10h
-
10h30-11h



À petits petons

Lecture et comptines

0-3 ans

15h-16h

Heure du conte

4- 6 ans

Histoires sorties du sac - suivie d'un goûter

A n i m a t i o n s

ATELIER GÉNÉALOGIE Spécial Débutant
animé par le Cercle généalogique du Haut-Berry

Mercredi 29 janvier 2025
14h30 - 17h00

Entrée libre

SAINT-FLORENT-SUR-CHER

LUNE ROUSSE
Pièce chorégraphique interactive avec **Sophia Noblet**

Samedi 1er février 2025 à 16h00

Entrée libre - Tout public
dans la limite des places disponibles.

18 Rue François Pavillard
18400 Saint Florent Sur Cher
02.48.55.26.83
www.mediathquesaintflorentsurcher.fr

SAINT-FLORENT-SUR-CHER

Heure du conte
Des histoires sorties du sac

4-6 ANS + goûter

Samedi 8 février 2025
15h-16h

Gratuit- sur inscription

SAINT-FLORENT-SUR-CHER



Musée numérique Micro-Folie

À découvrir !

Collection Paris

aux heures d'ouverture de la médiathèque



19, rue François Pavillard
18400 SAINT-FLORENT-SUR-CHER

02 48 55 26 83

www.mediathquesaintflorentsurcher.fr



Mardi : 9h-12h
Mercredi 9h-12h et 14h-18h
Jeudi : 9h-12h
Vendredi : 9h-12h et 14h-18h
Samedi : 9h-12h et 14h-17h



Facebook
Ville Saint-Florent-sur-Cher



Intramuros






Les Rendez-Vous de l'Emploi !

Rencontrons autrement les entreprises de notre territoire

Retour de la rencontre du Mardi 26 novembre 2024




Cofinancé par l'Union européenne




Près de 60 visiteurs sont venus rencontrer des entreprises locales autrement... avec sourire et intérêt ! C'est en partageant un café que chefs d'entreprise et responsables ont eu l'occasion de présenter leurs activités aux Florentais et plus largement aux habitants de FerCher. Les échanges ont été parfois très techniques, révélant ainsi les savoir faire de chacun, d'autres plus surprenants permettant de mieux connaître les métiers exercés sur le territoire. Déjà des recrutements sont en cours ...



Les acteurs de l'emploi et de l'activité économique se sont donc associés pour organiser et accueillir ce premier Rendez-vous de l'emploi. Il s'agit de réunir 4 à 5 entreprises dans un environnement calme et convivial. L'échange porte non plus sur la demande et l'offre d'emploi mais l'intérêt, le savoir-faire et la compétence. Merci aux entreprises qui ont expérimenté ce format innovant: S.E.B; TVI BOUGAULT, SUPER U,TECALEMIT et nos partenaires.
Prochain Rendez-vous mardi 25 mars de 13h à 15h Salle Roseville



Le trouble dépressif

LA DÉPRESSION

en Europe



50% des congés de maladies chroniques



170Milliards chaque année



25% de la population européenne



50% des dépressions majeures ne sont pas traitées

La dépression est la 1^{ère} cause de morbidité et d'incapacité dans le monde



L'ANXIÉTÉ

Consommation de médicaments par an



+10Millions de français



5Millions d'espagnols



1,25Millions d'anglais



7% des jeunes français ont consommé des médicaments contre l'anxiété ou la nervosité

En France



et



5% des enfants



10% de la population des pays développés

<https://www.sante-sur-le-net.com/maladies/psychiatrie/depression-anxiete/>



NUMÉROS D'AIDE

Département du Cher



Zoom sur...



Les signes de la dépression

La gravité de la dépression peut varier (par exemple de l'irritabilité aux pensées suicidaires), mais certains signes sont fréquents. Si ces signes persistent et affectent la vie quotidienne de la personne, il y a lieu de s'inquiéter.

- Tristesse
- Perte d'intérêt à l'égard d'activités autrefois appréciées
- Manque d'énergie et fatigue
- Faible estime de soi, sensation de culpabilité sans raison objective
- Pensées fréquentes à propos de la mort ou du suicide
- Troubles de la concentration et de la prise de décision
- Lenteur des gestes ou parfois agitation avec impossibilité de se calmer
- Troubles ou excès de sommeil
- Perte d'intérêt alimentaire ou alimentation excessive. Les modifications des habitudes alimentaires peuvent entraîner une perte ou une prise de poids.

Chacun est différent, et les signes et symptômes typiques de la dépression ne sont pas forcément présents chez toutes les personnes concernées par des troubles dépressifs. De nombreuses personnes peuvent également avoir d'autres troubles de santé mentale, comme l'anxiété ou l'abus de substances. **Cependant, la présence de ces signes et symptômes ne signifie pas forcément que la personne est concernée par une dépression.**

<https://www.pssmfrance.fr/ressources/>

3114

Souffrance, prévention suicide
ECOUTE SUICIDE

0800 235 236

FIL SANTÉ JEUNES

02 48 67 20 60

Urgence psychiatrique George Sand
CAOD

02 48 67 25 09

Equipe Mobile Psychiatrie Précarité

09 69 39 29 19

Ecoute monde agricole et rural
AGRIECOUTE

02 48 68 08 82

Dispositif Reflex Jeunes-Familles
MAISON DES ADOLESCENTS



NUMÉROS D'AIDE

Département du Cher



URGENCES

15

en cas de détresse vitale
SAMU

Par SMS

114

POUR SOURD OU MALENTENDANT

17

danger ou trouble à l'ordre public
POLICE/GENDARMERIE

112

URGENCE EUROPE

18

situation de péril ou accident pour des personnes ou des biens
POMPIERS

197

ALERTE ATTENTAT / ENLEVEMENT

116117

si pas de médecin traitant, pour un soin de santé non prévu, à traiter dans les 24 à 48h
SAS

URGENCES SOCIALES

115

Pour les personnes sans abri et en grande difficulté sociale
SAMU Social

02 46 59 15 13

Service Intégré d'Accueil et d'Orientation
SIAO 18

116000

Disparition d'enfants, pour écouter et soutenir les familles des disparus
ENFANT DISPARU

SANTÉ MENTALE

3114

Souffrance, prévention suicide
ÉCOUTE SUICIDE

0800 235 236

FIL SANTÉ JEUNES

02 48 67 20 60

Urgence psychiatrique George Sand
CAOD

02 48 67 25 09

Equipe Mobile Psychiatrie Précarité

09 69 39 29 19

Ecoute monde agricole et rural
AGRIECOUTE

02 48 68 08 82

Dispositif Reflex Jeunes-Familles
MAISON DES ADOLESCENTS

VIOLENCES

119

Enfants en danger, victimes de violences physiques ou psychologiques
ENFANT EN DANGER

3919

Femme victime de violence : humiliation, injures, coups...
FEMME VICTIME DE VIOLENCE

3018

CYBER HARCELEMENT HARCÈLEMENT SCOLAIRE

3977

Maltraitance des personnes âgées et personnes en situation d'handicap
MALTRAITANCE

02 48 24 00 19

Centre d'information des droits des femmes et des familles
CIDEE

02 48 65 66 24

Service d'aide aux victimes
SAVI - France Victime 18

02 48 68 34 34

Soutien psychologique
RELAIS ENFANCE ET FAMILLE

02 48 48 59 99

UNITÉ MÉDICO JUDICIAIRE

ADDICTIONS

3989

TABAC INFO SERVICE

0 800 23 13 13

DROGUES INFO SERVICE

0 980 980 930

ALCOOL INFO SERVICE

02 48 70 79 79

écoute, soins et accompagnement
CSAPA ADDICTIONS FRANCE

02 48 70 60 33

écoute, soins et accompagnement
CSAPA - APLEAT ACEP
 CJC Consultation Jeune Consommateur

02 48 70 94 58

Accompagnement à la Réduction des risques pour Usagers de Drogues
CAARUD Le 108

SANTÉ SEXUELLE

0800 08 11 11

SEXUALITÉS, CONTRACEPTION, IVG

02 18 87 27 64

Consultation médicale/suivi individuel
CENTRE DE SANTÉ SEXUELLE

0800 840 800

SIDA INFO SERVICE

07 81 70 06 46

Information, accompagnement
PLANNING FAMILIAL

02 48 48 47 87

Dépistage et consultations des IST
CEGIDD BOURGES

02 48 52 34 80

CEGIDD VIERZON

02 48 48 47 94

CEGIDD SANCOINS

Espace vie affective, relationnelle et sexuelle
EVARIS



ASSOCIATION DES PARENTS D'ÉLÈVES

Tant que l'ambiance durera, l'APE vivra !

La présence de l'Association des Parents d'Élèves (APE) de Saint-Florent-sur-Cher sur 4^e Marché de Noël organisé par la municipalité a été un véritable succès ! Grâce à l'implication des parents, la magie de Noël a une fois de plus illuminé la ville. Décorations artisanales, stands gourmands : chaque détail témoignait de l'engagement collectif et de l'ambiance chaleureuse qui règnent au sein de l'association.

Le bureau de l'APE tient à exprimer sa profonde gratitude envers tous ceux qui ont participé de près ou de loin à cet événement. Votre énergie, vos idées et votre générosité ont permis de battre tous les records cette année ! Plus qu'une simple association, l'APE est un groupe d'entraide et de convivialité, où chaque parent a sa place. Les bénéfices de nos actions, y compris ceux de ce marché, sont reversés aux écoles de la ville pour soutenir divers projets pédagogiques.

Rejoignez-les et participez à cette belle aventure collective !



ST-FLORENT - Centre Aragon

Samedi 1^{er} Février 2025 - 20 h

CONCERT

Vincent FAUCHEUX
auteur, compositeur, interprète
chante



Jean FERRAT



Guitare : Étienne Maneuvrier

Infos - Réservations : 07 82 17 74 45

Entrée : 12 €

Organisé par la section du Parti Communiste de Saint-Florent-sur-Cher



SAINT-FLORENT-SUR-CHER

Thé dansant
Sébastien Lecoin

Organisé par
l'Amicale
Cyclo Florentaise



10€

Dimanche
2 février
2025

14H30

Centre culturel
Louis-Aragon

Réservation : 06 98 75 53 91 / 06 03 95 52 47

Le Comité des Fêtes de Saint-Florent-sur-Cher vous propose :

SOIRÉE CABARET

Avec la troupe Olivier Dissais

Samedi 22
février 2025
à 19h30

Repas-dansant
40€ par personne



Kit et ses douceurs salées

Assiette de présentation

Déllice de l'escargot

Pougat glacé et coulis de fraise

Café en open bar

Centre culturel Louis-Aragon

Saint-Florent-sur-Cher

Réservations au 07 79 80 65 40



Lydia Guillemain, Marielle Verdelhan, Suzanne Paulin,
Jacqueline Cielecka et Pascale Brunaud



Cécilia Da Silva, Albertino Rodrigues

TROPHÉE DU BÉNÉVOLAT

Vendredi 13 décembre, en présence de Pascale Brunaud, maire-adjointe, avait lieu la remise des trophées du bénévolat, Salle du Duc Jean, au Conseil Départemental de Bourges.

Jacqueline Cielecka a été chaleureusement entourée de quelques amis lors de la remise du Trophée du Bénévolat 2024. C'est M^{me} Lubin, présidente du Club des Séniors, qui a proposé la candidature de Jacqueline pour ce prix prestigieux. Membre du conseil d'administration depuis 14 ans, Jacqueline a ainsi été reconnue pour son engagement constant et son dévouement remarquable.

Mais les honneurs florentais ne se sont pas arrêtés là. Suzanne Paulin et Lydia Guillemain, engagées sans relâche dans le monde associatif, ont également été récompensées, grâce à l'association Saint-Florent Culture, qui a soumis leurs candidatures. Marielle Verdelhan recevait ce trophée pour son implication de longue date au sein de la gym vitalité. Enfin, l'association portugaise a vu trois de ses membres, Cécilia Da Silva, Albertino Rodrigues et Jean-François Santiago, distingués pour leur précieuse collaboration.

Ces trophées viennent saluer le dynamisme et la richesse du tissu associatif florentais. Un immense bravo à tous les lauréats pour leur engagement et un grand merci pour les valeurs d'entraide et de solidarité qu'ils incarnent si bien.



DONNEURS DE SANG

L'assemblée générale des donneurs de sang se tiendra :

samedi 25 janvier à 15h

Salle Roseville au 1^{er} étage.

Vous êtes tous conviés.

FEMMES SOLIDAIRES

Femmes solidaires appelle à s'exprimer pour dénoncer les violences sexuelles et sexistes, mais aussi encourager la libération de la parole et démasquer les auteurs de ces violences. Fortes de notre expérience dans nos 190 comités en France où nous recevons 3200 femmes par an, il ne faut pas faiblir sur nos actions publiques pour dénoncer les violences sexuelles et sexistes. **Femmes solidaires souhaite des campagnes publiques d'informations** sur les droits sexuels et reproductifs ainsi que des séances d'éducation à la vie affective et sexuelle en milieu scolaire prévues par la loi du 4 juillet 2001.

C'est pourquoi Femmes Solidaires demande des actes forts, notamment :

- Un ministère de plein exercice pour piloter les politiques en matière de droits des femmes et assurer la coordination avec l'ensemble des ministères.
- Une loi-cadre intégrale contre les violences sexuelles qui lutte contre la culture du viol par la prévention, la sensibilisation et l'accompagnement des victimes. Cet ensemble de mesures doit inclure la mise en œuvre de procédures pénales adaptées et de véritables moyens et obligations d'enquête.
- Un budget pour se donner les moyens de lutter contre les violences faites aux femmes.

Femmes Solidaires présente tous ses vœux de santé, de bonheur, et d'égalité pour l'année 2025 à toutes et tous.

femmesolidairestflorent-cher@orange.fr



LES COLLECTES ALIMENTAIRES

L'épicerie Soliflo remercie chaleureusement les Florentais pour leur générosité

Lors des journées nationales de collecte pour les banques alimentaires des 22 et 23 novembre 2024, la solidarité des Florentais s'est exprimée avec force à l'entrée du supermarché Lidl. Grâce à vos dons alimentaires, plus de 506 kg de denrées ont été récoltées. Ces dons viendront directement en aide aux bénéficiaires de **L'épicerie Soliflo**, qui soutient de nombreuses familles et personnes en situation de précarité dans notre commune. L'équipe de Soliflo tient à adresser un immense merci à tous les donateurs et bénévoles qui ont rendu cette action possible. Votre élan de générosité est une preuve touchante de la solidarité qui unit notre communauté.

Même action pour la Croix-Rouge installée lors de la collecte aux entrées de Carrefour Market et de Super U

Un grand merci à toutes et à tous pour votre implication 2 113 kg ont ainsi été collectés. Cette quantité de produits servira à l'aide alimentaire en faveur des personnes ou des familles en situation de précarité de Saint-Florent-sur-Cher et des communes voisines.

Encore bravo pour cette belle réussite avec Gwendoline, Emilie, Aurore, Mélanie, Samantha, Laura, Maureen, Oumou et Klaussine du nouveau centre maternel ainsi qu'aux collégiens et collégiennes avec Guy, Stella, Leto, Elyess, Zoé, Lalie, Naïm, Amandine, Asmaa, Shaïma et Anass.

Pour les fêtes de fin d'année, la Croix-Rouge florentaise offre un panier festif à ses bénéficiaires afin d'améliorer leur quotidien et leur présente ses vœux pour 2025.



ASSOCIATION LIBELLULE 18

Octobre Rose : Un élan de générosité

Dans le cadre d'Octobre Rose, l'association LIBELLULE 18 a organisé une tombola, permettant de récolter 860 € grâce à la générosité des Florentais et des donateurs anonymes. Quatre participants ont remporté des soins bien-être offerts par les **thérapeutes bénévoles** de l'association : (de gauche à droite sur la photo) Séline Sergent (massages ayurvédiques), Vanessa Giron (soins énergétiques et Reiki), Sophie Alvès (sophrologie), Isabelle Ory (fasciathérapie).

Depuis 2019, LIBELLULE18, reconnue par la CPAM, soutient les patients atteints de cancer et leurs proches à Saint-Florent-sur-Cher et Graçay. **Ses missions** : offrir des soins gratuits, organiser des temps d'échange et améliorer la qualité de vie des malades.

Les dons collectés financeront de nouvelles actions et amélioreront les services actuels. Un grand merci aux participants et aux partenaires locaux ayant soutenu cette belle initiative : La Pause, Entre Parenthèse, Cabinet Renaissance, Terr'Happy douce, F-Elec, Pascal Électroménager, Café de la Ville, Caisse d'Épargne, Nuance d'Opale, Vogue Coiffure, Grain de Beauté, et bien d'autres.

LIBELLULE 18 remercie chaleureusement tous les donateurs pour leur générosité. Grâce à vous, l'accompagnement des patients continue d'évoluer et de s'enrichir.

Pour toute personne confrontée à la maladie ou accompagnant un patient, LIBELLULE 18 offre un soutien de proximité souvent difficile à trouver en milieu rural. Contactez Séline (06 76 54 99 84) ou Vanessa (06 73 84 49 43) pour en savoir plus.





Cinéma Le Rio - Saint-Florent-sur-Cher

JANVIER 2025



DU 1 AU 7 JANVIER

MUFASA : LE ROI LION

Aventures de Barry Jenkins
Etats-Unis - 1h58



Jeu 02	15h30
Ven 03	15h30
Sam 04	18h
Dim 05	15h30

SARAH BERNHARDT, LA DIVINE

Drame de Guillaume Nicloux
France - 1h38



Jeu 02	20h30
Ven 03	20h30
Sam 04	16h
Dim 05	18h

LE SEIGNEUR DES ANNEAUX : LA GUERRE DES ROHIRRIM

Fantastique de Kenji Kamiyama
Etats-Unis - 2h4



Jeu 02	18h
Ven 03	18h
Sam 04	20h30



DU 8 AU 14 JANVIER

SONIC 3

Aventures de Jeff Fowler
Etats-Unis - 1h49



Ven 10	18h
Sam 11	18h
Sam 11	20h30
Dim 12	16h

VINGT DIEUX

Drame de Louise Courvoisier
France - 1h30



Ven 10	20h30
Dim 12	18h

MA VACHE ET MOI

Ciné-concert de Buster Keaton
Etats-Unis - 1h23



Accompagné à la
guitare et au
saxophone par
William Guyard

Jeu 09	20h30
--------	-------



DU 15 AU 21 JANVIER

NOSFERATU ¹²

Epouvante/horreur de Robert Eggers
Etats-Unis - 2h13



VF/VOSTF
*Animation
et surprises

Sam 18	20h30*
Lun 20	18h
Mar 21	18h

UN OURS DANS LE JURA

Comédie de Franck Dubosc
France - 1h52



Ven 17	20h30
Dim 19	15h30
Lun 20	15h30
Mar 21	20h30

LE DELUGE

Historique de Gianluca Jodice
France - 1h41



Ven 17	18h
Dim 19	18h
Lun 20	20h30

LES OURS GLOUTONS AU POLE NORD

Animation - 43min - dès 3 ans



1.2.3... CINÉ!
Suivi d'un atelier
Inscription au
02 48 55 02 21

Sam 18	16h30
--------	-------

DU 22 AU 28 JANVIER

LA CHAMBRE D'A CÔTE

Drame de Pedro Almodóvar
Espagne - 1h47



VF/VOSTF

Mer 22	20h30
Ven 24	20h30
Sam 25	18h
Mar 28	18h

MON INSEPARABLE

Drame de Anne-Sophie Bailly
France - 1h34



Ven 24	18h
Dim 26	16h
Mar 28	20h30

SIX JOURS

Thriller de Juan Carlos Medina
France - 1h35



Mer 22	18h
Sam 25	20h30
Lun 27	18h

JOLI JOLI

Comédie musicale de Diastème
France - 1h56



Jeu 23	20h30
Dim 26	18h

LE CHANT DES VIVANTS

Documentaire de Cécile Allegra
France - 1h22



C'made
Suivi d'un
échange

Lun 27	20h30
--------	-------

Prochainement



Programme non contractuel sous réserve de modifications indépendantes de notre volonté



Tarifs de 4€ à 7€

Cinéma LE RIO
32 rue Jean Moulin - 18400 Saint-Florent-sur-Cher
02 48 55 02 21 - www.ville-saint-florent-sur-cher.fr





CONSEIL MUNICIPAL

Les comptes rendus complets sont disponibles dans leur intégralité en mairie et sur le site internet de la ville www.ville-saint-florent-sur-cher.fr

Le groupe d'opposition : Noëlle DAUDA-DODU - Julie FERRON - Alain TABARD - Claude MORINEAU - Olivier DURIEUX.

FERCHER OU BOURGES PLUS ? L'EXIGENCE D'UNE VISION À 360 DEGRÉS

La chambre régionale des comptes a demandé à Saint-Florent-sur-Cher d'éclaircir sa position quant au rapprochement avec un EPCI et son maintien ou non dans FerCher. C'est un enjeu crucial puisque l'échelon communal seul, n'est aujourd'hui plus suffisant pour s'emparer et mener à bout des projets structurants. Nous remercions M^{me} le Maire pour l'organisation d'un groupe de travail qui a permis d'échanger sur les différents scénarii et les perspectives pour la commune de Saint-Florent-sur-Cher.

Nous retenons de ce groupe de travail deux évidences :

La nécessité de préserver le pouvoir d'achat des florentais

et la nécessité d'appartenir à un regroupement de commune qui soit en mesure de peser dans le département, la région et dans ses contractualisations avec les collectivités et l'Etat.

Le contexte budgétaire actuel et l'impact sur les ressources des collectivités viennent renforcer la pression sur nos communes, qui seules, sont à bout de souffle. Un point noir ressort de ce groupe de travail à savoir le coût de sortie pour Saint-Florent-

sur-Cher de FerCher et les communes de FerCher en particulier pour le Sictom. Lever l'impôt pour absorber ce coût n'est pas envisageable pour nous aussi. Mais était-ce la seule piste ?

Nous l'avons dit et nous continuons de le penser, **le bassin de vie des Florentais est Bourges Plus** ; le succès d'Agglo Bus le démontre. De plus la fiscalité des ménages est moindre.

Dire que FerCher essaie de fédérer son territoire : **OUI**. Mais il faut aussi dire que le territoire de FerCher tel que, décidé à l'origine rend peu aisé la mise en œuvre de politiques communes.

Néanmoins, nous saluons et le travail du personnel de FerCher et celui des élus dans leur globalité qui tendent à « faire bouger les lignes ». Nous prenons acte de la mise en étude d'un projet de territoire, malheureusement lancé trop tardivement car c'est un socle indispensable pour créer une identité intercommunale, qui à ce jour fait défaut. Nous regrettons vivement que le conseil communautaire de FerCher ait le 23 octobre 2024, avant la « toute commission », et la présentation des conclusions aux membres du CM de Saint-Florent-sur-Cher (et ce, malgré notre demande de report), pris une délibération, maintenant Saint-Florent-sur-Cher au sein de FerCher.

Le journal titrait d'ailleurs dès le lendemain que « Saint-Florent-sur-Cher restait à FerCher » puisqu'en effet, in fine, c'est le Conseil Communautaire qui

peut, seul, approuver une sortie de FerCher. Nous regrettons également que FerCher et Bourges PLUS n'aient pas été auditionnées, au travers plusieurs réunions de travail, pour défendre leurs visions de territoire.

Bien que nous ne contestons pas les chiffres, il aurait été nécessaire de faire appel à un cabinet d'experts indépendant afin d'étoffer l'analyse financière. Enfin, nous savons qu'il existe des moyens de compenser des coûts de sorties, ces pistes n'ont pas été exploitées. Pour ces raisons et puisque « la messe était dite » via l'avis rendu par le Conseil Communautaire **...notre groupe a donc choisi de ne pas prendre part au vote**. Si l'avenir de Saint-Florent-sur-Cher est au cœur de nos préoccupations, nous n'oublions pas la solidarité territoriale qui doit exister envers les autres communes de FerCher. Pour notre part, il nous apparaît nécessaire, lors des prochaines années, de relancer l'étude sur le rapprochement de FerCher dans son intégralité au sein de Bourges plus afin d'avoir un territoire regroupé, plus fort, plus innovant, plus dynamique, au service de tous ses habitants.

Notre groupe présente à toute la population de Saint-Florent-sur-Cher et à ses agents municipaux tous nos vœux de bonheur, d'épanouissement et de santé pour l'année 2025.

PHARMACIES DE GARDE



MOIS DE JANVIER 2025

Lundi 6 : Antignac
Samedi 11 : Pasdeloup
Dimanche 12 : Challons
Lundi 13 : Pasdeloup
Du samedi 18 au lundi 20 : Desevaux
Samedi 25 : Antignac
Dimanche 26 : Ceus Menard
Lundi 27 : Antignac

MOIS DE FÉVRIER 2025

Samedi 01 : Pasdeloup
Dimanche 02 : Mitteau
Lundi 03 : Pasdeloup

RENDEZ-VOUS SUR INTRAMUROS
NOTIFICATION DE LA GARDE DU WEEK-END TOUS LES VENDREDIS MATINS
Les gardes sont indiquées sous réserve de modifications Ne pas hésiter à composer le 3237 ou à consulter l'affichage en officine.

LES ADRESSES DES PHARMACIES

PASDELOUP :
6 av. Gabriel-Dordain - 02 48 55 00 50
DESEVAUX :
22 av. Gén.-Leclerc - 02 48 55 03 98
ANTIGNAC :
68 av Gabriel Dordain - 02 48 55 00 16
CHALLONS :
11 av. Anc. Combattants - Trouy - 02 48 64 71 10
MIJAIN :
48 Grande Rue - Charost - 02 48 26 20 28
CEUS ET MENARD :
2 Place Gustave Vinadelle - Dun-sur-Auron
02 48 59 50 36
GOLDARAZ :
48 rue de la Chaussée - Châteauneuf-sur-Cher
02 48 60 64 49
JAVOT :
59 avenue Nationale - Levet - 02 48 25 31 30
MITTEAU :
1 rue Vallée Caillon - Plaimpied - 02 48 25 64 98
NOYER :
1 place des Marronniers - Bigny-Vallenay
02 48 63 62 37

Laboratoire Biologie Médicale Bioexcel :
Ouvert du lundi au vendredi
de 8h à 12h30 et de 14h à 18h et le samedi de 8h à 12h
www.bioexcel.fr



NAISSANCES :

Néant

MARIAGES :

PACS :

12/11 : ROBIN Rodolphe
et BRISSON Julie

DÉCÈS :

01/11 : Bernard ARDIET
18/11 : Christian CHARLOT
19/11 : Jacqueline BOUDET née JANIEC
21/11 : Yvette PICHONNAT
21/11 : Mohamed EL KOUFI
23/11 : Bernadette BEAUFRÈRE



CONSEILLERS DÉPARTEMENTAUX DU CANTON DE CHÂROST

Philippe CHARRETTE 06 62 82 22 87 - Marie-Line CIRRE 06 47 44 81 97

reçoivent sur rendez-vous à la Maison départementale d'action sociale de Saint-Florent-sur-Cher.



CONSEIL MUNICIPAL

Les comptes rendus complets sont disponibles dans leur intégralité en mairie et sur le site internet de la ville www.ville-saint-florent-sur-cher.fr

EXPO DE BRIQUES LEGO

AU CENTRE LOUIS ARAGON
DE SAINT-FLORENT-SUR-CHER



SAMEDI 10H-18H
18 JANVIER

DIMANCHE 9H-17H
19 JANVIER

**BUVETTE & CRÊPES
CHASSE AU TRÉSOR**

**ENTRÉE :
PARTICIPATION
LIBRE**

TOUS LES BÉNÉFICES SERONT REVERSÉS À

AFM TÉLÉTHON
INNOVER POUR GUÉRIR



NOMBREUX UNIVERS :

**HARRY POTTER, STAR WARS, TRAIN,
MARVEL, DES MILLIERS DE PIÈCES
LEGO À DÉCOUVRIR...**

